

Fecha: 10-12-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo A

o: Noticia general

Título: Europeos suspenden solicitudes de asilo

Pág.: 4 Cm2: 95,5 VPE: \$1.254.678 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida



SIRIOS esperaban ayer en Turquía la apertura de un paso fronterizo para regresar a su país.

Refugiados sirios:

Europeos suspenden solicitudes de asilo

FRANCE PRESSE Y EFE

Varios países europeos anunciaron ayer que suspenden las decisiones pendientes sobre las solicitudes de asilo de los sirios, un día después de la caída del gobierno de Bashar al Assad. Países como Italia, Francia, Países Bajos Austria, Alemania, Bélgica, Suecia, Dinamarca, Noruega, Suiza y Reino Unido adoptaron medidas de suspensión.

El alto comisionado de la ONU para los refugiados (Acnur) pidió "paciencia y vigilancia" respecto al regreso de los ciudadanos sirios a su país.

La llegada de migrantes se ha convertido en un asunto sensible en Europa, especialmente desde la crisis migratoria de 2015, cuando arribaron decenas de miles de refugiados al continente, entre ellos sirios huyendo de la guerra en su país.

Del otro lado, el Presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, anunció ayer que se reabrirá un puesto fronterizo con Siria, cerrado desde 2013, para que los refugiados puedan volver a su país.